

## Martín Villa estudiará las indemnizaciones por los sucesos de Vitoria

Vitoria, 12. (De nuestro corresponsal.) Las indemnizaciones a los heridos y a los familiares de las víctimas de los sucesos del 3 de marzo de hace dos años en el barrio de Zarámaga, de esta ciudad, serán estudiadas en una reunión que mantendrán en Madrid el ministro de la Gobernación, señor Martín Villa, y los parlamentarios alaveses del P. S. O. E., U. C. D. y el Partido Nacionalista Vasco, señores Aguiriano, Marotábar y Oregui, a quienes acompañará el senador independiente Ramón Bajo.

La celebración de esta entrevista quedó acordada en el último Pleno del Congreso de los Diputados. Varios partidos de izquierda vienen realizando gestiones en el mismo sentido de que sean indemnizados los familiares de los obreros fallecidos en un enfrentamiento con las Fuerzas de la Policía Armada. Un grupo de trabajo, vinculado a esos partidos, está culminan-

do un estudio testimonial sobre lo ocurrido aquel 3 de marzo.—SUAREZ ALBA.